

La Russie accuse l'OTAN d'essayer de s'approcher de ses frontières



Moscou, 5 mars (RHC-Telesur) Le vice-ministre russe de la Défense, Anatoli Antonov, a accusé l'Organisation du Traité de l'Atlantique Nord d'utiliser la crise ukrainienne pour justifier son rejet de la voie diplomatique et essayer de se rapprocher des frontières russes.

Anatoli Antonov a rappelé que les manœuvres militaires réalisées par l'OTAN à proximité des frontières russes ont augmenté significativement ces dernières années et il a estimé que le conflit ukrainien met en danger la sécurité de l'Europe toute entière.

En février dernier, les ministres de la Défense des pays membres de l'OTAN s'étaient réunis et avaient décidé de porter de 13 000 à 30 000 les effectifs de la Force de Réaction Rapide pour l'Ukraine, sous prétexte de la menace que représenterait la Russie.

De son côté, Frank-Walter Steinmeier, le ministre allemand des Affaires étrangères, s'est opposé aux mesures visant à isoler la Russie de l'Union Européenne et il a reconnu que les sanctions économiques contre Moscou n'ont pas été efficaces.

Dans des déclarations à la presse, il a expliqué que l'imposition de sanctions ne garantira pas la réussite du cessez-le-feu et il a appelé la communauté internationale à faire tout son possible pour trouver une solution pacifique au conflit ukrainien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/48508-la-russie-accuse-lotan-dessayer-de-sapprocher-de-ses-frontieres>



Radio Habana Cuba